

ExpolIngeniería, grupo formado principalmente por profesionales vinculados a la Isla de Chiloé, ha organizado el seminario técnico “Radiografía de un desastre... lecciones de un mañana”, el que se realizó los días 22 y 23 de Julio de 2010 en Castro, Provincia de Chiloé, Región de los Lagos.

Los principales objetivos del evento han sido: acercar los conocimientos generados por la comunidad científica, a partir del evento del 27 del febrero de 2010, al resto del país; analizar los efectos del terremoto y tsunami, desde un punto de vista científico e ingenieril, rescatando los elementos que sirvan para la planificación territorial en una zona insular; promover la capacitación y generación continua de competencias, aprendidas con el terremoto y tsunami del 27-02-2010, que permitan generar una planificación estratégica; generar sinergias entre los diferentes actores (Gobierno local, Empresas y Universidad), asegurándose de esta manera la transferencia tecnológica de conocimientos.

En el encuentro, especialistas técnicos nacionales de diferentes disciplinas analizarán el último terremoto y tsunami, enfocándose en cuatro grandes tópicos; tsunami, medio ambiente, terremoto y desafíos para el futuro. De la Universidad de Valparaíso asistirán el Profesor Patricio Winckler e Ignacio Sepúlveda quienes expondrán acerca de los estudios de riesgo de Tsunami y del potencial energético de las corrientes de marea en Canal Chacao. Ambos académicos pertenecen a la carrera de Ingeniería Civil Oceánica.

El Grupo ExpolIngeniería invita al público a interiorizarse más acerca de este seminario. Para ello, puede visitar el sitio web www.expoingenieria.cl, en donde podrá conocer el programa de las jornadas, los temas y exponentes.